



Sur le bord droit du cliché : la remise (en partie démolie), puis la cuisine adjointe à la demeure devenue principalement un restaurant d'application, puis à l'arrière-plan, les bâtiments neufs, construits comme un CET en 1975, devenu lycée professionnel hôtelier, et restructuré et agrandi en 2016-2019.

IVR84_20224200075NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation